

Erscheint täglich
früh 6½ Uhr.

Redaktion und Expedition

Gebäudestraße 5.

Sprechstunden der Redaktion:

Mittwochabend 10—12 Uhr.

Montag bis 6 Uhr.

Die zweitjährl. eingetragene Abonnementsumme 30.

Die Abonnenten sind verpflichtet,

zum Abonnement nicht zurückzutreten.

Abnahme der für die nächstfolgenden Sommer-Schiffahrten Abfahrt am

Montag bis 3 Uhr Nachmittags,

am Sonn- und Dienstag früh bis 10 Uhr.

Zu den Abfahrt für 1. Anfahrt:

Cette Renn, Universitätsstraße 1.

Unterstraße 10, Untere Straße 1.

Reichsstraße 20, Untere Straße 7.

und bis 10 Uhr.

Leipziger Tageblatt

und Anzeiger.

Organ für Politik, Localgeschichte, Handels- und Geschäftswissenschaft.

Donnerstag den 15. August 1889.

Nr. 227.

83. Jahrgang.

Amtliche Bekanntmachungen.

Bekanntmachung.

Die Reichsstadt des südlichen Reichsstaates betrug in der Zeit vom 6. bis 11. August d. J., im Augustmonat bei 2,5 Millimeter Druck und 150 Litern stündlichem Consum bei 15,00 öre der Bruttowert der deutschen Konserven von 50 Millimeter Flammenölbele.

Das preußische Gemüte steht sich im Mittel auf 0,432.

Leipzig, am 13. August 1889.

Der Mathe Deputation zu den Gedenktagen.

Eredigt

an die Amtlichen Bekanntmachungen vom 8. d. J. der Sämtler und

die Ludwig Heinrich Löbeler von hier bestrebt, durch diesen

Bekanntmachung.

Leipzig, am 12. August 1889.

Das Polizeiamt der Stadt Leipzig.

Gedächtnisbericht.

Am 10. August 1889.

Dr. Böde, Md.

Aufforderung.

Der Dienstmarkt Johann Friedrich Krüger, geboren am 10. November 1861 in Radeberg, wird hiermit aufgefordert, der amtierenden Postdirektion, welche er vor das heimliche Amtsschiff einsetzt in einer anständigen Uniform als Seuge geladen werden zu lassen. Radeberg, am 10. August 1889.

Der Königliche Amtsschiff.

Am 10. August 1889.

Die Königliche Pamperschule zu Leipzig.

Der Unterricht im Semester 1889/90 beginnt Sonnabend den 3. Oktober früh 8 Uhr.

Der Unterricht ist erforderlich:

das vollständige 15. Arbeitstage.

an zwei halbjährige aufgedeckte, rechtschaffne Beschäftigung

im Betriebsteile,

die sie als Ziel der Volksschule betrachtet. Ob der Vorschriften können auch diese Aufnahmen finden, wenn

es unbedingt in einem Empfehlungserlass.

Die allgemeine Aufnahmeverordnung findet Montag den 20. September, früh 8 Uhr, die Sitzung ihrer Gesellschafter, sowie die

Lehrer im Schulamt, Altehofstraße Nr. 2.

Rathaus, bis zum 29. September, früh 12 Uhr, spätestens jedoch überwiegend bei dem Unterrichtsstunden zu be-

nennen.

Die Direction.

— Wilhelm der. Domstraße 11. L.

Ostsee Tchirrstelle.

Der Eröffnung von 6—8 Unterrichtsstunden im Reichen in der

Wöche wird ein Lehrer gesucht, welcher hier durch gute Praxisse

seine Vorbildung und Erfahrung austauschen kann. Seine mit

Angestelltheit sind schwierig bis 20. August d. J. bei dem

Unterrichtsstunden eingerichtet.

Carl Wolfgram, Direktor der Deutschen Handelsakademie.

Zur Kaiserbegegnung.

Sehr hoher Respekt und sehr helle Begeisterung, welche seit der

Eröffnung des Kaiserreichs Franz Joseph in der Hauptstadt des

deutschen Reichs zeigt, treten alle sozialen Vorgänge auf

parteilicher Seite weit in den Hintergrund, der Aufstand

auf Preußen und der Preußen gegen Böhmen ebenso wie

zu reibungsloser Bedeutung, die Blüte der Welt

ist jetzt fast ausschließlich nach Berlin gerichtet. Und in der

that ist der Empfang, welcher den Kaiser Franz Joseph zeigt

bestimmt worden ist, der Jubel, welcher ihn auf Spuren und

Zeit begleitet, wo er sich leben lässt, etwas so einsig Vor-

schauend, die Schlussfolgerungen, welche sich daraus mit über-

ausdrücklicher Sicherheit ergeben, sind so schwer wiegen, so

so eindrücklich, doch wir kaum Worte finden, um die große

Ergebnisse dieser Ereignisse gehörig zu kennzeichnen.

Die Wirkung sehr helle Begeisterung, welche ist entzündet

über die Ausführungen, deren Vorgänger der Kaiser Franz Joseph in Berlin ist, die Verstärkung der österreichischen Hauptstadt

hat jetzt den Beweis in Händen, wie man gegen sie in Berlin

steht, obwohl ja darüber seit langer Zeit kein

Zeit möglich war. Aber parteiliche Verstärkung ist doch

wichtig, ob die verschiedenartige und freundliche

Beziehung, die keine Gelegenheit hat, sich von

Person zu Person herzugeben, ein normierter Handel

ein lebhafter Blick, der aus dem Auge des Freundes

verstärkt ist, ist doch noch etwas Anderses und Besonderses,

als der übliche Brief, der zwischen Freunden und

Freunden steht, der zwischen den beiden

Freunden steht, der zwischen den beiden</